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会長インフォメーション
PRESIDENT INFORMATION

会長：津野 友邦

事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号
　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：津野友邦／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 クラブ存続のための会員増強～次の10年に向けて～」

イマジン　ロータリー

会長インフォメーションは明るい話題にしていこうと思っ
ていましたが、今日はこの話に触れない訳にはいきません。
8 日金曜日に安倍元総理が銃撃されて殺されるというと
んでもない事件が起きました。
何が起きたのかと驚きというか絶句、怒りというか言葉
も出ない気持ちとはこのことかと思いました。うちの娘もそ
の友達もあの子らからしたらずっと日本の顔だったので
しょう、大変ショックだったようで食事も取れないような状
態になりその影響の大きさを感じました。
言論封殺目的の暴力による民主主義への挑戦であり断
じて許されるべきものではない、という論調が事件当初か
らあります。それは確かにその通りです。しかし本当にその
ような事件でしょうか。
その後の報道によれば、現時点で真実はどこにあるのか
わかりませんが、統一教会への恨みがあり安倍氏を殺すし
かないと思ったということのようです。

政治的な言論封殺目的とかではなく、いうならば逆恨
み。私は北新地の精神科医の先生が放火により命を落
とした事件や、京都アニメーション学園の放火殺人を思
い出しました。考えみると、新幹線の車中での無差別殺
人、秋葉原での無差別殺人等々、思い起こすと最近同じ
ような事件があまりにも多いように思います。年に何度も
何度も起きているように思います。経済的に苦しかった
とか、誰でもいいから殺したかったとか。死刑になりた
かったとか。自身の絶望感や孤独とか経済的困窮等が、
社会への反撃につながって他殺に向かう。こういった事
件が急増しているような気がしてなりません。
早急に社会的な手当が必要な状況になっていると感
じざるを得ません。それこそ政治が向き合って変えてい
かなければならない課題がそこにあるのではないでしょ
うか。私たちも、個人として、またロータリアンとしても目
を向けていかなければならいと思いました。
長期間日本のリーダーを勤めていただいた安倍元総
理に心からご冥福をお祈りいたします。

限りなき道ロータリー 夏の思い出

〈第1758回〉 2022年7月26日（火） 本年度第3回

担当： 山本会員担当：理事・役員

塩谷ガバナー補佐訪問
第 2回クラブアッセンブリー新年度懇親夜例会

8月2日（火）

イマジンロータリー



P.6～7

【横組み記事より】

[RI会長メッセージ　(RI指定記事)]
2022-23年度RI会長はジェニファー・ジョーン
ズさんです。
テーマは「イマジンロータリー」
世界に示していけるようなロータリーの奉仕プ
ロジェクトに光を当てていきます。
奉仕活動と理念がもたらす影響は私たちみん
なが感じています。
今こそ・・・　ジョーンズ会長の熱い思いが伝わ
ります。

P.4～8

【縦組み記事より】

[ポストコロナの生命哲学]
2021年12月8日 第50回ロータリー研究会 記
念講演要旨
青山学院大学教授・ロックフェラー大学客員教
授、福岡 伸一 氏の講演
命についてどのように考えてきたか。コロナで
悩んでいる今、命とどのように向き合えばいい
のか。考えるヒントを提供していただけそうで
す。

P.9～12 [この人を訪ねて]
青森ＲＣ・石川 佳共子さんを訪ねて 「頼まれ
ごとは試されごと」が信条という彼女。
クラブ初の女性会長「結果を出してお返しした
い」とねぶた祭りに負けない盛り
上がりを！

P.20～28 [ロータリーアットワーク]
全国各クラブの活動を写真と記事で紹介する
コーナーです。
P23大阪中之島RC・大阪東南RC共催の奉仕
活動が紹介されています。

P.20～37 [ガバナーの横顔]
全国34地区の新しいガバナーが紹介されてい
ます。2660地区は33ページです。
我らが宮里ガバナーは、山本ＰＧがユーモア
たっぷりに紹介されています。

P.8～19 [ストーリーの語り手：Storyteller in chief (RI指
定記事)]
RIジョーンズ会長はロータリーのストーリーを
語ることを強く望んでいます。

[ストーリーの語り手：Storyteller in chief (RI指
定記事)]
RIジョーンズ会長はロータリーのストーリーを
語ることを強く望んでいます。
「今の時代は、平和と団結を必要としています。
違いがあっても共通点を見いだしてお互いを
受け入れることが大切です」 彼女のロータリー
精神が伝わってきます。   ７／５の理事会において、以下が決まりました。

・ロータリー財団恒久基金寄付（＄30/人年）につ
いて、後期会費にて徴収させて頂きます。
・例会のビジター受付を再開することといたしまし
た。

・ 鶴見区民まつりへの協賛を決定しました。
　内容については協議中です。
　　その他の報告です。
・入会希望者について、現在３名の方から頂いて
おり、入会に向けての手続きを進めています。
・「秋のRYLAセミナー」の案内が来ています。
 ９／２３～２５ホスト茨木ＲＣで開催されます。
ご希望の方はお申込み下さい。
・７／２６は新年度懇親の夜例会です。
   大勢の皆さま方の参加をお願いします。

西 野 会 員 発会員はじめ皆様方、今期もよろし
くお願いします。

西 野 会 員 会長、幹事初め役員の皆様方、今期
もよろしくお願い致します。

秀 島 会 員 安倍元首相の逝去に寄せられた悼
辞に感謝します。

ロータリーの友7月号について、ご案内します。
７月号は年度初月ですので、各ガバナーの紹介記
事が載ってます。RIの新ガバナー、２６６０地区の
新ガバナーの紹介記事はぜひご覧ください。
その他では、RI委員への応募の紹介が載ってま
す。関心のある方は研究してみてはいかがですか。
面白そうですよ。

￥5,000.-　　累計　￥50,000.-

￥13,000.-　　　　累計　￥16,000.-

「ロータリーの友」 7月号記事紹介
広報・IT・会報・雑誌委員会報告

副委員長　濃添 敬造

幹事報告 幹事：稲垣 良二



担当：源会員

・家族ぐるみで参加できる行事があり、親戚とはまた
違う良さを感じる。

・ロータリーの信頼できるネットワークで海外と安心
してつながることができる。

・入会当初、奉仕活動やゴルフを通じて会話ができ、
会員の名前と顔を覚えることができた。

・経営者は孤独。でも、異業種交流を通じて色々と相
談できる。

・海外の人との交流の思い出は貴重な体験。
・海外の姉妹クラブ訪問は家族ぐるみの楽しい思い
出。夫婦での参加は貴重な体験。

・一般では行けない貴重な体験ができた。（イージス
艦見学）

・普段、異業種の人と交流する機会はないが、ここで
はいろんな業種の人と交流できる。

・大きなクラブより、上下の関係が厳しくない。
・口うるさい人がいないのが良い。
・本当に良い人ばかりで悪い人がいない。
・異業種交流は仕事が目的になりがちだが、ここには
それがないのが良い。

・とても居心地の良いクラブである。

・会員同士の仲が良く、上下関係がないので居心地
が良い。

・海外の姉妹クラブ訪問は良き思い出。
・海外での奉仕活動を通じて出会った人（外国人）と
今でも交流がある。

・地元鶴見区を大切にする活動が楽しい。
・子供や孫に普通では得られない留学経験を安全に
させることができる。

・普通では得られないロータリーだからこそ出会え
た人との出会いがある。

・「会えて良かった」会員との思い出がある。
・派閥がない、上下関係がないのが良い。
・自分を受け入れてくれる。
・ロータリーの留学制度で子供に素晴らしい体験を
させることができた。

・ロータリーに縁がある人と様々なつながりができ
る。

・ロータリークラブとしては珍しく質素なところがあ
り、そこが良いと思う。

・徹底的に怒られたことが、今となっては役に立って
いると思う。

・自分にとって素晴らしい出会いがあった。

7月12日【1757回】

会員数　 　 　 　 2 5 名
（内出席規定免除  11名）

出席会員   13名中  9名

出席免除会員  11名中  5名

休止会員　　　   1名 

出 席 率 18/21  77.78%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 14名

前々回  6/28  Ｍ/Ｕ2名

修正出席率 16/19 190.00%

テーマ：
あなたにとって大阪鶴見ロータリークラブの
魅力、在籍する妙味は何ですか？

卓 話

担当： 山本隆一
クラブフォーラム（クラブ奉仕部門）

熱
中
症
対
策

こまめな水分・塩分補給をしましょう




